
Récapitula*f	sur	les	Temps	de	l’Anglais

Merci	à	Emilie	C,	élève	de	l'espace	membres	AnglaisCours	Club	
*	sauf	verbes	irréguliers

																																																									LES	AUXILIAIRES	:	
	Aux	formes	néga/ve	et	interroga/ve,	s'il	n'y	a	pas	le	verbe	to	BE	ou	HAVE,	on	u/lise	DO	(Do	
you	like	my	jacket?	-	I	don't	like	your	jacket)	
	S'il	y	a	déjà	le	verbe	to	BE,	on	l'u/lise	comme	auxiliaire	(Are	you	going	to	London?	-	I	am	not	
going	to	London)	
	S'il	y	a	déjà	le	verbe	to	HAVE	on	l'u/lise	comme	auxiliaire	(Have	you	seen	my	jacket?	-	I	have	
not/haven't	seen	your	jacket)	
	Avec	l'auxiliaire	DO,	le	verbe	ne	se	conjugue	pas,	c'est	l'auxiliaire	DO	lui-même	qui	se	
conjugue	

forme	
affirma)ve

forme	
interroga)ve

forme		
néga)ve

Sujet	+	Verbe	+	Complément	 Auxiliaire	+	Sujet	+	Verbe	
(le	plus	souvent	Do	sinon	Have	ou	Be)

Sujet	+	Auxiliaire	+	NOT	+	Verbe	
(le	plus	souvent	Do	sinon	Have	ou	Be)

PRESENT	SIMPLE acGon	régulière,	d'habitude,	de	tous	les	jours	
je	fais…

S	ou	ES	
à	la	fin	du	verbe	seulement	à	la	
3ème	personne	du	singulier:	He	

reads	an	email

Do/does	+	Sujet	+	Verbe	
(le	plus	souvent	Do	sinon	Have	ou	Be):										

Does	he	read	an	email?

Sujet	+	Do/does	+	NOT	+	Verbe		
(le	plus	souvent	Do	sinon	Have	ou	Be):											
He	does	not	read	an	email

PRESENT	PROGRESSIF	
(ou	con)nu)

acGon	en	cours	
je	suis	en	train	de	faire...

BE	+	ING	
à	la	fin	du	verbe:	He	is	reading	an	

email

Be	+	Sujet	+	Verbe	ING:																				
Is	he	reading	an	email?	

Sujet	+	Be	+	NOT	+	Verbe	ING:						
He	is	not	reading	an	email	

PRETERIT	(ou	simple	
PAST)

acGon	révolue,	clairement	définie	dans	le	passé,	et	sans	lien	
avec	le	présent	
S’il	y	a	ago	ou	un	marqueur	de	temps,	il	s'agit	généralement	du	
prétérit

ED	
à	la	fin	du	verbe	*	
pour	les	vbs	irréguliers,		

prétérit	=	2ème	colonne:	He	walked	-	He	
read	an	email	(read	/	read	/	read)

Did	+	Sujet	+	Verbe	
(Do	devient	Did,	Be	devient	Was/Were)	

c'est	l'auxiliaire	qui	se	met	au	prétérit,	pas	le	

verbe.	Did	he	walk?	-	Did	he	read	an	
email?

Sujet	+	Did	+	NOT	+	Verbe	
(Did	not,	Was	not,	Were	not)	

c'est	l'auxiliaire	qui	se	met	au	prétérit,	pas	le	

verbe.	He	did	not	read	an	email

PRETERIT	PROGRESSIF
uGlisé	pour	décrire	une	acGon	passée,	en	train	de	se	
dérouler	(dans	le	passé)	
décrit	une	acGon	longue

BE	au	prétérit	+	ING	
à	la	fin	du	verbe		

=	Was	+	ING.	He	was	reading

Was/were	+	Sujet	+	Verbe	ING.	
Was	he	reading?	

Sujet	+	Was/were	+	NOT	+	Verbe	
ING:	He	was	not	reading	

PRESENT	PERFECT

temps	passé,	lié	au	présent	(par	une	conGnuité	ou	une	
conséquence)	
on	insiste	sur	le	résultat	de	l'acGon	et	sa	conséquence	OU	on	
parle	d'une	expérience	de	vie	(Have	you	ever	been	to	London?)

HAVE/has	+	parGcipe	passé	
=	Have/has	+	ED	à	la	fin	du	verbe*	

pour	les	verbes	irréguliers,		
par/cipe	passé	=	3ème	colonne:	He	has	

walked.

Have/has	+	Sujet	+	Verbe	ED*	
pour	les	verbes	irréguliers,		

par/cipe	passé	=	3ème	colonne.	Has	he	
walked?

Sujet	+	Have/has	+	NOT	+	Verbe	
ED*	

pour	les	verbes	irréguliers,		
par/cipe	passé	=	3ème	colonne.	He	has	

not	walked	

PRESENT	PERFECT	
PROGRESSIF

temps	passé,	lié	au	présent	qui	sert	à	marquer	une	durée	
(la	durée	d'une	ac/on	passée,	qui	est	toujours	en	train	de	se	dérouler)	
on	insiste	sur	la	durée	de	l'acGon,	le	temps	qu'il	a	fallut	
AYenGon:	I	have	been	living	in	Cork	for	2	years	=>	J'y	habite	
encore	(et	depuis	2	ans).	

BE	au	présent	perfect	+	ING	
à	la	fin	du	verbe		

=	Have/has	been	+	ING:	He	has	
been	walking

Have/has	+	Sujet	+	been	+	Verbe	
ING	(have	you	been	reading?):	Has	

he	been	walking?	

Sujet	+	Have/has	+	NOT	+	been+	
Verbe	ING	(he	has	not	been	

reading):	He	has	not	been	walking	

PAST	PERFECT	
(ou	pluperfect)

exprime	un	lien	entre	une	acGon	passée	et	une	autre	plus	
ancienne	
c'est	un	passé	de	narraGon	
on	insiste	sur	le	résultat	d'une	acGon	passée	et	sa	conséquence

HAVE	au	prétérit	+	parGcipe	passé	
=	Had	+	ED	à	la	fin	du	verbe*	

pour	les	vbs	irréguliers,		
p.	passé	=	3ème	colonne:	He	had	

walked

Had	+	Sujet	+	Verbe	ED*	
pour	les	verbes	irréguliers,		

par/cipe	passé	=	3ème	colonne:	Had	he	
walked?

Sujet	+	Had	+	NOT	+	Verbe	ED*	
pour	les	verbes	irréguliers,		

par/cipe	passé	=	3ème	colonne:	He	had	
not	walked

PAST	PERFECT	
PROGRESSIF

on	exprime	ici	une	acGon	passée,	et	une	autre	plus	
ancienne	
en	insistant	sur	la	durée	de	ceYe	acGon

BE	au	past	perfect	+	ING	
à	la	fin	du	verbe		

=	Had	been	+	ING:	He	had	been	
reading	an	email

Had		+	Sujet	+	been	+	Verbe	ING:	
Had	he	been	reading	an	email?	

Sujet	+	Had	+	NOT	+	been+	Verbe	
ING:	He	had	not	been	reading	an	

email	

LE	FUTUR		

il	n'existe	pas	de	temps	futur	en	anglais,	
voici	donc	comment	l'exprimer…

WILL	est	le	modal	le	plus	courant	pour	parler	au	futur.	On	
l'uGlise	pour	exprimer	un	avenir	quasi-certain	ou	une	
volonté	ou	décision	qui	vient	d'être	prise,	à	l'instant.		
Après	Will,	comme	après	tous	les	modaux,	les	verbes	sont	INVARIABLES

Sujet	+	WILL	+	base	verbale:									
He	will	read	an	email

WILL	+	Sujet	+		base	verbale:							
Will	he	read	an	email?

Sujet	+	WILL	+	NOT	+	
	base	verbale:	He	will	not	read	an	

email

Be	going	to…		est	uGlisé	pour:	1)	des	prédic)ons	à	parGr	
d'indices	présents	(it's	going	to	rain!)	
2)Pour	exprimer	une	inten)on,	un	plan,	une	décision	prise	
auparavant	(avant	le	moment	où	l'on	parle,	en	opposiGon	à	will	
pour	une	décision	prise	à	l'instant).	3)	enfin,	il	peut	être	uGlisé	
pour	donner	un	ordre	(now,	you're	going	to	take	your	bag	
and	leave).

Sujet	+	Be	going	to+	Verbe:	He	is	
going	to	read	an	email

Be	+	Sujet	+	going	to	+	Verbe:								
Is	he	going	to	read	an	email?

Sujet	+	Be	NOT	going	to	+	
Verbe:	He	is	not	going	to	read	an	

email

On	uGlise	également	le	présent	con)nu	pour	parler	de	ses	
plans,	de	l’organisaGon	(ex:	are	you	coming	to	the	party	

tomorrow?)	Ou	le	présent	simple	pour	parler	d'un	
programme	officiel	ou	régulier	
(ex	:	the	trains	leaves	at	3:00pm	-	le	train	arrive	à	15h…)

S	ou	ES	
à	la	fin	du	verbe

Do/does	+	Sujet	+	Verbe	
(le	plus	souvent	Do	sinon	Have	ou	Be)

Sujet	+	Do/does	+	NOT	+	Verbe	
(le	plus	souvent	Do	sinon	Have	ou	Be)

Be	just	about	to		ou		be	about	to	
on	l'uGlise	pour	parler	d'une	acGon	sur	le	point	d'arriver	
(j'allais	le	faire	;	j'étais	sur	le	point	de	le	faire)

Sujet	+	Be	about	to+	Verbe:											
He	is		about	to	read	an	email

Be	+	Sujet	+	about	to	+		Verbe:						Is	
he		about	to	read	an	email?

Sujet	+	Be	NOT	about	to	+	
Verbe:	He	is	not	about	to	read	an	

email

IMPERATIF

on	l'uGlise	le	plus	souvent	pour	donner	un	ordre,	mais	aussi	
pour	une	suggesGon,	une	requête,	une	proposiGon.	

AYenGon	à	la	1ère	personne	du	pluriel	(nous	=we)	il	s'uGlise	
différement	(let's	+	Verbe)

Base	verbale	(sans	conjuguer):											
Read	an	email	

sauf	avec	we	(nous)	=	
let's	+	Verbe																																				

Let's	read	an	email

Auxiliaire	+	NOT	+	Verbe		
sauf	avec	we	(nous)	=	
let's	NOT	+	Verbe		ou	

don't	let's	+	Verbe:	Let's	not	read	
an	email
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